

Le Front Farabundo Martí s'engage à défendre depuis l'opposition les droits du peuple



San Salvador, 5 février, (RHC).- Le Front Farabundo Martí pour la Libération Nationale du Salvador s'est engagé à défendre depuis l'opposition les droits du peuple salvadorien et les acquis sociaux obtenus sous son mandat au gouvernement.

Suite au revers essuyé aux urnes ce dimanche, le Front Farabundo Martí pour la Libération Nationale du Salvador a annoncé l'évaluation des résultats des élections présidentielles afin de prendre les mesures nécessaires.

Ce parti de gauche a souligné qu'il mènera une opposition loyale au peuple sur la base de ses principes, ses valeurs et du projet transformateur permettant de nouvelles conquêtes sociales.

Nayib Bukele, du parti de droite Grande Alliance pour l'Unité Nationale a remporté les présidentielles au premier tour avec 53% des voix.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/182723-le-front-farabundo-marti-sengage-a-defendre-depuis-lopposition-les-droits-du-peuple>



Radio Habana Cuba